

ERFOLGREICHE HER(R)BERGE

Neustadt am Rennsteig, Michaeliskirche

Die Her(r)bergskirche in Neustadt am Rennsteig, seit 2019 ein IBA Projekt, erfreute sich auch in ihrer dritten Saison 2019 großer Beliebtheit. 155 Gäste aus Thüringen und ganz Deutschland, aber auch aus Australien, Argentinien, Schweden, den Niederlanden, Großbritannien und der Schweiz nutzten das Übernachtungsangebot. Neben der Schlafnische im hinteren Bereich sollen 2020 mit einer LEADER-Förderung Gästebad und Küche in der Kirche eingerichtet werden.

Wayside church hostel – a success story
Neustadt am Rennsteig, St Michael's Church

St. Michael's Church in Neustadt am Rennsteig had a very popular third season in 2019. 155 guests from Thuringia and all over Germany, but also from Australia, Argentina, Sweden, the Netherlands, Great Britain and Switzerland took advantage of the offer of accommodation.

Träger	<ul style="list-style-type: none"> • Evangelische Kirche in Mitteldeutschland • Kirchengemeinde Michaeliskirche Neustadt a. R.
Partner	<ul style="list-style-type: none"> • Thüringer Staatskanzlei • Thüringisches Landesamt für Denkmalpflege und Archäologie • Thüringer Tourismusgesellschaft • Biosphärenreservat Thüringer Wald • Regionalverbund Thüringer Wald
Förderer	<ul style="list-style-type: none"> • Kulturstiftung des Bundes: Allgemeine Projektförderung • Thüringer Aufbaubank: Landesprogramm Tourismus
IBA Projektstatus	IBA Projekt seit März 2019
IBA Projektleiterin	Ulrike Rothe



BREITES NETZ- WERK ENTWICKELT VIVENDIUM

Blankenhain, Gesundheitskirche

Lokale Akteure wollen in der Kirche St. Severi in Blankenhain gemeinsamen Raum für Spiritualität und Therapien entwickeln. Ein entsprechendes Licht- und Möblierungskonzept wird zur Zeit erarbeitet. Die gesellschaftlich relevante Nutzungsidee bezieht sich deutlich auf die Stadt Blankenhain und ihr Klinikum. Die Gesundheitskirche ist das neueste Vorhaben mit IBA Projektstatus aus dem Aufruf ›Querdenker 2017‹.

Broad network develops church as a centre for health therapies – Blankenhain, Vivendum

Local stakeholders want to develop a common space for spirituality and therapies in the Church of St. Severi in Blankenhain. A corresponding lighting and furnishing concept is currently being developed. The church with health focus is the latest project from the 'Querdenker' call for ideas in 2017 to achieve IBA project status.

Träger	<ul style="list-style-type: none"> • Evangelische Kirche in Mitteldeutschland • Kirchengemeinde St. Severi Blankenhain • Kirchenkreis Blankenhain • Stadt Blankenhain • Diakoniestiftung Weimar-Bad Lobenstein gGmbH
Partner	<ul style="list-style-type: none"> • Thüringer Staatskanzlei • Thüringisches Landesamt für Denkmalpflege und Archäologie • jenawohnen GmbH • Grafe Advanced Polymers GmbH • HELIOS Blankenhain GmbH • Bertuch-Verlag Weimar GmbH • Gensoric GmbH
Förderer	Kulturstiftung des Bundes: Allgemeine Projektförderung
IBA Projektstatus	IBA Projekt seit September 2019
IBA Projektleiterin	Ulrike Rothe

Das Konzept der Her(r)bergskirche wurde von Büro studioetcetera und Minkus Architects entwickelt und soll in Zukunft auch an weiteren Standorten realisiert werden.